
万葉会 第 28 期定時総会議事録 

 

1．日  時 ：平成 28 年 6 月 13（月）午後 14 時 45 分 

2．会  場 ：伊豆観光ホテル・ホテル伊豆急 2 階会議室 白浜 

3．出席者数 ：総数 20 名 

4．審議事項 

         1． 万葉会第 27 期事業報告 

         2． 万葉会第 27 期決算報告・監査報告 

           3． 万葉会第 28 期事業計画（案） 

        ４． 万葉会第 28 期予算計画（案） 

         5． その他 

 

5．協議事項 

第 28 期セールチラシとオリジナル仏壇の制作について 

年末販促品・カレンダーの制作について 

 

6．報告事項 

 

【議事詳細】 

 

① 会議に先立ち、総会参加メーカー・万葉会共催によるミニ展示会を開催した。 

 

②  金子福運堂・金子力さんの司会により、万葉会第 28 期総会の開会が宣言された。 

   

 

【 総会・ミニ展示状況 】 

   

 

③  参加メーカを代表し以下の方々より挨拶が行われた。 

         法月株式会社           堀池営業部長 

         株式会社ユウブツダン製造     坂口社長 

         株式会社ヨシダ          大石関東支店長 



         こもりコーポレーション      和田課長 

         株式会社 T・W          岩木社長 

 

④  総会の議長に中條事務局長を選出し、以下の通り審議を行った。  

 

⑤  審議事項 1、2 に関し一括して上程が行われ、広報委員長・井岡理事、企画委員長・角本理事、 

  販促委員長・金子理事より第 27 期の事業報告がなされた。 

引続き金子会計担当理事より第 27 期の決算報告・監査報告賀が行われ、満場一致で承認された。 

 

⑥  審議事項３・万葉会第 28 期事業計画について、広報委員会事業に関しお仏壇の国際・井岡理事   

より、広報委員会事業に関して金子福運堂・金子理事より、セールちらし・オリジナル仏壇の企 

画・製作に関して企画委員長の㈱玉泉堂・角本理事より事業説明がなされた。 

 

⑦  審議事項 4・第 28 期予算案が、金子会計理事より上程され 3・4 号議案は一括承認された。 

 

⑧  その後、協議事項に移り年末販促用のカレンダー・ちらし等の制作に関し、参加者一同熱心に意 

見交換し、明年のカレンダーの表紙デザイン等が決定した。 

（最終デザインに関しては、本年秋に発表の予定です。） 

 

⑨  最後に理事長選挙において再選された角本登理事長より新年度も一致団結して頑張って行こう 

との理事長からの伝言が紹介され、総会は終了した。 

 

  

 

以上、 

審議の要領及び結果を明確にするため、本議事録を作成し議長並びに議事録署名人は 

次に署名押印する。 

 

平成２８年 6 月２０日 

 

 

                  議  長   理事長 角本 登      

                                        代 理    理 事  角本 光司   
○
印   

              

議事録署名人     金子 優子    
○
印 


